西合志第一小学校シンボルツリー

学校教育目標「夢を持ち、学び合い・支え合う児童の育成」

くすのき



西合志第一小学校 学校だより 第55号 文責 校長 西村羊治

校訓「かしこく やさしく たくましく そしてふるさとを愛する子どもに」

令和6年12月16日

がんばった子ども達

12月13日(金)に校内持久走大会を実施しました。子ども達は、業間体育や体育の授業で練習を頑張ってきました。持久走と言えばいわゆる自分との闘いです。私が開会式のあいさつで、「持久走が嫌いな人?」と尋ねたら半数近くの子が手を挙げました。そりゃそうですよ、きついんですか

がんばる子ども達

3・4年生と小林先生



走った後、ほっと一息

製作がんばり中

ら。止まる、歩く、走り続ける、

自分の意志と考えで行動を選ぶ(変える)ことができます。それから、一番の人もいればそうでない人もいます。一番でなくとも自分の力を出し自分なりに頑張れば100点だと思います。そして、一番がよくてそ

れ以外はダメだと言うことは全くありません。それぞれの子ども達が、自分の持っている力を自分が納得して出せれば、みんな I 0 0 点です。 I 番にゴールした子



もそれでフィニッシュではなく、まだ走っているお友達をしっかり応援していました。この姿に改めて、西

合志第一小学校の子ども達のすばらしさを感じました。

安全面で協力してくださった保護者の方、応援に来てくださった保護者や地域の方々、本当にありがとうございました。この行事を通して、子ども達は「持久走のきつさ」「がんばること」「あきらめないこと」「応戦されるうれしさ」「やり遂げた達成感」など、いろいろなことを学べたと思います。

森林木工教室(4・5年生 本立てづくり)

「『木』の日は、 I 0月8日です。なぜでしょう。」「それは、十月八日の十と八を合わせると木という文字になるからです。」と県の森林組合の方が、パワーポイントを



使用してわかりやすく説明してく

ださいました。「なるほど」と私も思いました。また、県の木は「くすのき」、合志市の木は「クヌギ」です。ちなみに県の花は「りんどう」、合志市の花は「カスミソウ」だそうです。覚えておくと豆知識ですね。

子ども達は、スライド式の本立ての作り方を聞いた後、

早速製作に取りかかりました。しかし、金づちを使ったことがない子もいて、釘がすぐ曲がってしまうこと等もあり、悪戦苦闘している様子がありました。しかし、県と市の職員の方や担任の力を借りながら、なかなかの作品を作り上げていました。いろいろな経験ができる子ども達は、幸せです。



スライド式本立て